



Squash Bern Jahresbericht 2021/22

14.8.22, Bern

Trotz des Coronaunterbruchs zwischen Dezember 2021 und Februar 2022 (unterbrochene IC-Saison und Turnierbetrieb) konnte der Squashsport wieder Fahrt aufnehmen. Entsprechend war der Verband organisatorisch tätig: 8 Bärenrunden und eine Sommerturnierserie fanden statt und Junioren-Trainings und -Schnupperkurse wurden durchgeführt. Die Social Media-Präsenz wurde gefestigt und an künftigen Projektideen wurde gearbeitet.

Aktivitäten

- o Bärenrunde und Sommerserie

Insgesamt fanden 8 Bärenrunden statt: Thalmatt (10 Teilnehmer), Burgdorf (10), Büren (8), Heimberg (6), Tivoli (8), Bellach (7), Worblaufen (10), Thalmatt (12). Zwischen Dezember und Februar mussten jedoch wegen Corona-Restriktionen Turniere abgesagt werden.

Gesamtsieger der Bärenrunde wurde Dan Zwahlen. Auf den Plätzen zwei und drei waren Patric Schneider und Walter Küpfer.

Im Sommer 2022 führten wir freitags jeweils ein Sommer-Plauschturnier durch. Teilnehmerzahlen: Thalmatt (14), Heimberg (12), Bellach (10) und Tivoli (8).

- o Ranking Days

In Burgdorf fand im Rahmen vom Squash Bern Open ein Ranking Day für lizenzierte Spieler statt. Die Durchführung einer regionalen Meisterschaft wurde auf nächste Saison verschoben.

- o Juniorentrainings

Neben den Trainings in der Thalmatt und Burgdorf starteten auch Trainings in Heimberg.

- o Erwachsenentrainings

Über 20 Einzel- und Gruppentrainings organisiert und an Squash-Coaches vermittelt.

Kommunikation und Marketing

- o Website Besuche 01.07.2021 – 30.06.2022: 5'668 = 472 Besuche / Monat (+ 4.8% gegenüber letzte Saison)
- o Follower Facebook: 184 Follower (+ 9.5%)
- o Follower Instagram: 253 Follower (+28.4%)



- o Newsletter Kontakte: 543 Kontakte (+13.6%)
- o Tafeln in Squash Center wurden regelmässig ausgewechselt

Partner und Mitglieder

Insgesamt gibt es 6 Bronze-Partner und 0 x Silber / Gold Partner. Keine Änderung bei den Mitgliedern.

- o Massage Köniz als Silber Partner ausgestiegen
- o Danceorama Tanzstudio als Bronze Partner dazu gekommen
- o G. Schenk AG als Bronze Partner dazu gekommen
- o Der Verband hat 10 Centermitglieder und 2 Clubmitglieder

Weitere Themen

- o Richtpreise Trainings wurden festgelegt und vom Vorstand angenommen
- o Planungsstart Schweizer Seniorenmeisterschaft 13./14. Mai 2023
- o Engagement und Vermittlungsarbeit zur Zukunftssicherung des Squashcenters Kehrsatz (Besitzerwechsel)

Finanzen:

Die Jahresrechnung schliesst mit einem positiven Ergebnis von CHF 2'397.35 und einem Vereinsvermögen von CHF 6'652.62.